



Oficina de DDHH de ONU considera aterradora incursión israelí a Rafah

Description

El alto comisionado de Derechos Humanos de la ONU, Volker Türk, calificó hoy como aterradora la posible incursión militar de Israel en Rafah, Gaza, donde permanecen cerca de 1,5 millones de palestinos hacinados.

En un comunicado divulgado aquí, el representante instó a Tel Aviv a respetar las continuas advertencias de Naciones Unidas contra acciones que violan las leyes de la guerra.

“La perspectiva de una operación de este tipo en Rafah, tal como están las circunstancias, corre el riesgo de cometer más crímenes atroces”, agregó al respecto.

Türk demandó a Israel cumplir con las órdenes jurídicamente vinculantes emitidas por la Corte Internacional de Justicia y con todo el alcance del derecho internacional humanitario.

“Quienes desafían el derecho internacional han sido puestos sobre aviso. La rendición de cuentas debe seguir”, enfatizó el alto comisionado.

Una operación de este tipo es aterradora por el número extremadamente elevado de civiles, también en su mayoría niños y mujeres, que probablemente sean asesinados muertos y heridos, advirtió el comunicado.

“Lamentablemente, hoy en día, dada la matanza provocada hasta ahora en Gaza, es totalmente imaginable lo que nos espera en Rafah”, aseguró Türk.

La escalada en esa demarcación fronteriza con Egipto también puede significar el fin de la escasa ayuda humanitaria que entra y se distribuye con enormes implicaciones para toda Gaza, incluidos los cientos de miles de personas que corren grave riesgo de morir de hambre y hambruna en el norte, agregó el texto.

El alto comisionado urgió a “no debe permitir que esto suceda” con un llamado a influir para el cese del conflicto.

“Debe haber un alto el fuego inmediato. Todos los rehenes restantes deben ser liberados. Y debe haber una determinación colectiva renovada para alcanzar una solución política”, concluyó.

Por su parte, la Oficina para la Coordinación de Asuntos Humanitarios de la ONU aseguró que el total de la población reunida en Rafah ahora, representa seis veces su población antes de que estallaran las hostilidades el 7 de octubre.

Este lunes, más de 100 palestinos murieron durante los bombardeos contra esa demarcación fronteriza con Egipto

durante una operación aérea para liberar a dos prisioneros en manos de la resistencia palestina.

La aviación israelí lanzó en la noche del domingo y la madrugada de hoy intensos bombardeos contra la urbe que alberga la mitad de la población de la Franja.

La campaña aérea tuvo como objetivo darle cobertura a las tropas terrestres que avanzaron en la ciudad, según el vocero de las Fuerzas de Defensa de Israel, Daniel Hagari, quien anunció la liberación de Fernando Simon Marman y Norberto Louis Har.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2024